

Metz, le 26 août 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux de requalification au Ban-Saint-Martin

Des travaux de requalification des rues Gilles, Pataljons, Hortrnsias et de l'allée des Aubépines au Ban-Saint-Martin, sont programmés à partir du lundi 2 septembre, pour une durée approximative de 6 semaines. Ils seront réalisés par l'entreprise LINGENHELD pour le compte de l'Eurométropole de Metz.

Ces travaux ont pour objectifs l'amélioration de la sécurité des usagers et la mise aux normes réglementaires de l'espace public.

La voirie sera requalifiée sous forme de cours urbaine avec un traitement dit « à plat » de l'espace public.

La rue sera barrée durant le chantier, et le stationnement interdit. Les accès riverains seront maintenus.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | *Attachée de Presse*

03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu